

Economía

Colombia tendrá asesoría de EE. UU. para tareas mineras

Reactivación Económica **La asistencia técnica incluye revisión de la reglamentación y sostenibilidad ambiental de la minería de cobre.****Bogotá**

ENEL MARCO de la visita a Colombia del Secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, se anunció la propuesta de cooperación para el desarrollo minero a través de la Energy Governance and Capacity Initiative (EGCI) del Departamento de Estado.

“El Gobierno de los EE. UU. es un aliado estratégico para apalancar la recuperación sostenible del sector minero-energético a través de la iniciativa ‘América Crece’”, señaló Diego Mesa, ministro de Minas y Energía.

La propuesta de asistencia técnica por parte del gobierno de los EE. UU. cuenta con dos líneas de cooperación priorizadas: en primera instancia ofrece un análisis comparativo, revisión del marco fiscal y regulatorio a través de la evaluación del mercado minero colombiano, revisión legal y recomendaciones para un régimen legal competitivo.

Y, adicionalmente, un análisis de la norma y sostenibilidad ambiental de la minería de cobre, dentro de la estrategia de la diversificación de la matriz minera del país, con recomendaciones para los reglamentos de almacenamiento de relaves.

Actualmente, Colombia tiene varios acuerdos de cooperación vigentes con EE. UU. para el desarrollo del sector minero.

El Ministerio de Minas y Energía cuenta con un memorando de entendimiento con el Departamento



Colombia cuenta con varios acuerdos de cooperación con los EE. UU. para el desarrollo del sector minero. AFP

mento de Estado para recibir apoyo en la lucha contra la explotación ilícita a través del monitoreo de hectáreas con evidencias de explotación de oro de aluvión (Evoa).

De igual forma, la Usaid apoya en procesos de formalización minera a través del proyecto Oro Legal, la reducción del uso de mercurio a través de ‘Pure Earth’ y el proyecto en implementación de tecnología cero mercurio.

Por parte del Departamento



La Usaid apoya en procesos de formalización minera a través del proyecto Oro Legal, la reducción del uso de mercurio”.

del Trabajo de EE. UU. se recibe apoyo en la eliminación del trabajo infantil y la mejora de las condiciones laborales en la pequeña minería de carbón y oro a través de la iniciativa ‘Somos Tesoro’.

Finalmente, también apoyan en el almacenamiento, rastreo y gestión del mercurio incautado a través del acuerdo con la Sección Económica e INL, y en el uso de fitorremediación en suelos contaminados por mercurio de actividades de explotación ilícita.

Petrobras, oferta su porcentaje en Tayrona

UN NUEVO movimiento en la operación petrolera se presentará en aguas del Mar Caribe del País. Se trata de la brasileña Petrobras que comenzó el proceso de oferta del 44,44% que tiene de participación en el bloque Tayrona, ubicado en aguas profundas frente de las costas de La Guajira.

En un comunicado remitido a la Comisión de Bolsa y Valores de Brasil (CVM), la hidrocarburífera subrayó que se busca con la operación la cesión de derechos en la citada área marina para explorar, desarrollar y producir petróleo y gas natural.

El bloque Tayrona lo desarrollan en conjunto Petrobras y Ecopetrol con el 55,56% restante de participación. La concesión se encuentra en la fase de exploración, con el compromiso de perforar un pozo, para probar los volúmenes potenciales de gas.

De acuerdo a lo informado por la petrolera brasileña, los interesados en hacerse con ese 44,44% de participación en el bloque Tayrona, deberán manifestar su interés para recibir una carta de invitación con instrucciones para participar en el proceso de oferta y compra.

Así, la petrolera estatal del vecino país sigue con su tarea para salir de todos los activos en Colombia. En marzo pasado anunció su intención de vender el negocio de distribución y comercialización de combustibles y lubricantes en Colombia.

Esta oferta es por el total de las acciones que sus subsidiarias poseen en Petrobras Colombia Combustibles (PECOCO), empresa que actúa en el segmento de distribución de combustibles.

Tecnología y educación, foco de la semana Colombo China

DESDE HOY y hasta el viernes, se realizará la XX Semana Colombo China que tendrá como tema central la educación y tecnología en la pospandemia.

El evento, organizado por la Asociación de la amistad Colombo China, tendrá una serie de paneles, charlas, conversatorios y exposiciones en las universidades del Valle, Atlántico, Antioquia, Jorge Tadeo Lozano,



En esta edición, participarán autoridades nacionales, regionales y académicos de universidades”.

Cooperativa de Colombia, Simón Bolívar de Barranquilla, Caldas, del Norte, Libertadores, Externado de Colombia, Corporación Universitaria Americana de Barranquilla y Católica de Oriente.

La ministra de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, Karen Abudinen Abuchaibe, presentará los programas gubernamentales de tecnología

para educación, los desarrollos y estrategias que de están implementando para el retorno a las aulas del país.

Por su parte el embajador de la República Popular China en Colombia, Lan Hu, expondrá la estrategia de su país para garantizar el acceso a la educación durante la pandemia, el esfuerzo en medio del aislamiento y cuarentenas.

La clausura del evento será el viernes 25 de septiembre, con una presentación del embajador de Colombia en China, Luis Diego Monsalve, sobre los desarrollos tecnológicos de China en educación.



La ministra TIC, Karen Abudinen estará en la inauguración

A finales de agosto, la Wuhan, la ciudad china en la que se detectaron los primeros contagios de coronavirus, pasó de ser el epicentro de la pandemia a proyectar un retorno a la normalidad tras meses de soportar unas estrictas medidas preventivas.

La potencia asiática tiene a la pandemia bajo control el resto del mundo mira su ejemplo y trata de replicarlo al tiempo que se cuida de los posibles rebrotes.

De esta manera también buscan guiar a las naciones en su lucha por mantener a la baja la curva de contagios.